



Communiqué de presse, le 8 juin 2016

Mardi 7 juin à Toulouse, Mr Leung Chun-Ying, Gouverneur de Hong-Kong est reçu par Mr Marc Houalla, Directeur de l'ENAC.

Accompagné d'une importante délégation composée d'officiels et d'une vingtaine d'étudiants, cette rencontre a été l'occasion de présenter l'ENAC et ses diverses coopérations avec les universités de Hong Kong dans les domaines de la formation et de la recherche.

Cette visite fait suite aux nombreux contacts établis entre l'ENAC et la Hong Kong Polytechnic University (Poly U) ainsi qu'avec la Hong Kong University of Science and Technology (HKUST) pour l'établissement de partenariats renforcés dans le domaine de la formation aéronautique.

En 2015, un premier partenariat a d'ailleurs été signé pour la mise en place de deux "Master of Science in Aeronautical Engineering" (un master de Hong Kong et un Diplôme National de Master) conjoints entre HKUST et l'ENAC. Dans cet accord de coopération avec la 12ème université en ingénierie dans le monde, l'ENAC apporte sa compétence du système global du transport Aérien tant en ingénierie qu'en exploitation.

Relations-Presses : Fabienne Cogneau /F2C - 01 47 69 05 33 / 06 03 56 13 39
fabienne.cogneau@f2c.fr
